"Die Energiewende ist unterwegs!" – Steig in die Tram und engagiere Dich für mehr Umweltschutz im Verkehr

Zusammenfassung

- Thema:umweltfreundliche Mobilität und städtische Mobilität
- Teilnehmeranzahl:160+
- Kernpunkte:Information über das Thema Mobilität, starke Interaktion mit den Teilnehmern

Beschreibung

Organisator(en):

Les Petits Débrouillards Grand Est

Partner:

Bretz'selle

Die « Sprachträger »

In der Tram zwischen Straßburg und Kehl wurden Diskussionen zum Thema grüne Mobilität angeregt. Schilder mit offenen Fragen auf Deutsch und Französisch machten eine Diskussion mit den Fahrgästen möglich. Die Überlegungen der Teilnehmer wurden von den Organisatoren schriftlich festgehalten.

Die « World Cafés »

In der Bar "La Perestroïka" in Straßburg und im "Stubenhocker Bistrot" in Kehl wurde debattiert, das Team vor Ort ermöglichte eine gerechte Aufteilung der Redezeit. Die Debatten drehten sich um die Verringerung des Einflusses des Verkehrs auf die Umwelt. Sie stützten sich auf die Überlegungen, die während der "Sprachträger" Aktion gesammelt wurden.

Das "cyclowatt" Fahrrad

Mit diesem Fahrrad kann genügend Strom produziert werden, um ein Handy aufzuladen oder Musik abzuspielen. Es wurde während der Aktion benutzt, um das Thema umweltfreundliche Mobilität bei den BenutzerInnen anzusprechen.

Ergebnisse der Aktion

Welchen Einfluss haben unsere Transportmittel auf den Planten? Wie kann man die Notwendigkeit der Fortbewegung mit der Energiewende vereinbaren?

Dies sind die Fragen, die während der Aktionen lebhafte Debatten hervorgerufen haben. Sie haben es den TeilnehmerInnen ermöglicht, sich über die Verringerung des Einflusses ihrer eigenen Mobilitätspraktiken Gedanken zu machen.